

ネオニュース

話題沸騰！
ニュースなコネ

フチギレ王
ヤマゲン

激キモ
ちゃん！
(イイ意味で)

41歳 職業 赤ちゃん ってマジでナニ？

最近の館野はスコイ!?
『館野の時間(謎)』が急増中

結成13年目。アブラがいに感じに
ノってきた(!?)ネコニスス。
まずはヤマゲン。クリエイター兄
弟での映画製作や、特技のフリース
スタイルラップが評価されたタイミン
グで本紙で紹介してきたが、昨年、盟
友・ランジャタイの深夜番組で『ガ
チギレ王』という新たな称号も獲得
した。ノってきた。

一方の館野。……いつの間にか
髪が伸びている。しかも、その頭部
には美髪を証明する『エンジェルリ
ング』がしっかり存在。漫才では『あ
ざとカワイイおじさん』が定着して
いたが、昨年、急に『赤ちゃん』と
名乗り出し、一部界隈をザツツかせ
た。『40歳(当時)赤ちゃん爆誕』事
変。ノってきた……はすだ。

ヤマゲン(以下、ヤマ)「最近の館野
はスコイ。ライブでも収録とかでも
館野に注目される時間が増えてます」
—シンプルに気になります。ます、
ムタにキレイなロン毛。で、赤ちゃ
ん。マジでナニ?と(笑)。
ヤマ「ですよね(笑)」
—ただ、漫才には良い影響が…。
ヤマ「館野の『キモイ』が増したこ
とによって、僕らの漫才もちよっと
見やすくなったかと(笑)」
—ヤマゲンの強いツッコミと同
等もしくはそれを上回るほど、館野
氏のキモイが強化されて…。
館野「ロン毛も赤ちゃんも」そのつ
もりはまったくくないんだけど

赤ちゃんNEWS

★YouTube「爆笑問題の
コント テレビの話」にキ
モイ新人・甘絵太郎として
初登場。太田×甘絵の攻
防が人気。

★「ウエストランドのぶら
ラジ」(23.8.10公開)にて、
ウエストランドに“40歳の
赤ちゃん爆誕”と、イチ早く
目をつけられる。

★ヤマゲンの同期であり、館野にとっては後輩の
見取り図のラジオ「スタンド・バイ・見取り図」(TBS
ラジオ)にゲスト出演(24.2.25放送)。「赤ちゃん」
についての説明を求められる。

公式TBS Podcastより

★マルコポロリ(関西テレビ)タイタン特集(24.3.24放送)にて、
館野は赤ちゃんて果敢に攻め、なんとも言えぬ空気作りに“貢献”した。

ヤマゲンTOPICS

★「ランジャタイのがんばれ地上波!〜秋の生フチギレ王選手権〜」
(23.11月開催)で優勝!

★23年末に放送された特番「ランジャタイのフチギレ1グランプリ」
(テレビ朝日)にも参戦し、ダイアン・津田、ハリウッドザコシショウ、永
野ら強敵勢をおさえ、見事優勝を果たした。

★また、同番組にて3つのお題から即興ボエムを紡ぐ企画「2代目
MOROHA 選手権」では、芸人・東京・金を盛り込んだ即興ボエムを
披露。得意のフリースタイルラップ力を存分に発揮した。

動画、
はじめてみました
【テレビ朝日公式】
より

GOGAI紙上
『館野の時間(謎)』
編集部が水面下でずっと
注視していた館野氏。
通称・タテノ、たあくん。
自称・赤ちゃん。
ロン毛のことや
赤ちゃんのこと
もろもろ説明して
もらえませんか?

※説明内容にはあまり期待せず、
(していないとは思いますが…)。
ゆるっとゆるっと見守ってください。読んで、見て、
感じるままに——。【君たちは(館野を)どう思うか】

Q1
「カワイ子ぶるおじさん」から
「赤ちゃん」へ。どんな意図が?

前から「カワイイ」とは思われたいと思っていて、で、「カワイイ」を追求していたら、「赤ちゃん」にたどり着いた。でも、本当にカワイイのは、テントウムシの赤ちゃんなんだけど…。

ホンマのテントウムシの赤ちゃん(幼虫)の見た目はイガイガしてるヤツやで。

Q2
キモさに拍車がかかっていること
について、どんな意図が?

キモくしようと思ってないってば! 本気でカワイイと思われたいんだったってば! ただ、今の「館野」をどう感じるか、それは観てくれる方が決めてくださればいい…。

え? 自分を“映画監督”が何かだと思ってる? 激キモ赤ちゃん、プロのキモイ人やで!

Q3
髪を伸ばした、
その意図とは?

以前のマッシュルームカットはやっている芸人が多かったから伸ばし始めました。美容師さんには「女の子みたいに可愛くしてください。ワイドバングで!」と注文しています。

そんな注文されたら美容師さん困るやろ!

Q4
美容師さんは何か
おっしゃいますか?

え? ツニーに「キモイっすね」って。あと「職質されたりしませんか?」とか。あ、美容師さんとの会話は僕の職業&やりたい意図をわかってる上でのことですから。ちなみに一度も職質されたことがないから。これ自慢。

館野はプロのキモイ人だから大丈夫だけど、他人様を無暗にキモイって言ったらアカンで。

Q5
顔を小さく見せるための
狭いバング(前髪)が主流の中、
ワイドバングの意図は?

え? ハゲを隠すためにすヨ(そんなの決まってるじゃんの言ひ方)。顔を小さく見せるよりもハゲを隠すほうを優先。おかげで爆笑問題・太田サンから「ジャカワイミたいな顔しやがって」って言われたヨ(喜)。

海原雄山
ちゃん!
(出典:「美味しんぼ」)

Q6
“キモイ”と称賛
されていることについては?

え? うれしい!!
(に決まってるじゃん)

(館野の後輩にあたる)見取り図のラジオでも2人から「キモイ」言われて喜んでたなあ。

Q7
ズバリ“どーゆー御つもり”
ナンドスカ?

え!! 太田サンにも同じこと聞かれたヨ。「どーするつもり?」って。太田サンには「大丈夫だヨ」って答えさせていただいたので、ここでもハッキリ宣言させていただきますね。「大丈夫だヨ!!!」

どこがやねん?で、十二がやねん?

GOGAIおすすめ
館野コンテンツ2選!

YouTubeチャンネル
【〇してみた系 YouTuber 館野忠臣】より

白髪染めてみた
(22.11.3公開)

YouTubeチャンネル【赤ちゃん】より

初めての白髪染め
【プロシA】
(23.8.26公開)

ロン毛おじがセルフ白髪染めするとうだけの動画。何度見ても、声出して笑う。館野本人も自分の姿に吹き出す場面が必ずある。館野自身が立ち上げた2つのチャンネルで、同様の動画を上げていたが、その理由はわからない。どっちも面白いので、特に元気が欲しいときにぜひ。